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Às dez horas do dia vinte e dois do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, tendo como local a 1 

sede da Associação dos Municípios do Alto Uruguai Catarinense – AMAUC, situada à Rua Marechal 2 

Deodoro nº 772, 12º andar – Edifício Mirage Offices, Município de Concórdia - Estado de Santa Catarina, 3 

reuniram-se os Prefeitos, Prefeitas e Vice-Prefeitos da Amauc, cujas assinaturas constam no Livro de 4 

Assinaturas nº 04, folha n° 54 – frente, para a realização da Assembleia Geral Ordinária da AMAUC, 5 

conforme Edital de Convocação 4/2023 de 14 de agosto de 2023. Verificado o quorum e havendo número 6 

legal de presentes em primeira chamada, o Presidente Vanderlei Canci declarou aberta a assembleia, 7 

agradeceu a presença de todos e destacou a importância dos temas a serem discutidos. Ato contínuo 8 

convidou o senhor Vanderlei Roberto Picinini, Secretário Executivo da Amauc para secretariar a reunião e 9 

deu sequência aos assuntos conforme a Ordem do Dia: 1 – Apreciação da ata da assembleia anterior: 10 

lida a ata 243.02.2023 da Assembleia Geral Ordinária realizada no dia 23 de março/2023 e aprovada por 11 

todos. 2 - Evento da CNM em Brasília - Reforma Tributária: Relato dos Prefeitos e Prefeitas que 12 

participaram: Os Prefeitos e Prefeitas que participaram da mobilização da CNM, em Brasília – DF, nos 13 

dias 15 e 16 de agosto, explanaram os temas mais importantes discutidos, com destaque para a Reforma 14 

Tributária, que se for aprovada da forma que está irá prejudicar em muito os municípios tendo em vista 15 

que modifica o sistema de distribuição do ICMS atual (calculado pelo valor adicionado) passando para um 16 

modelo baseado no destino final e pela população, como a nossa Região é muito forte em produção 17 

teremos grande redução do retorno de impostos, além o Imposto Sobre Serviço (ISSQN) que será 18 

absorvido pela União. Os participantes fizeram contatos com Deputados Federais e Senadores solicitando 19 

para que observem esta matéria e não votem sem que haja uma modificação em relação a este item. 20 

Prefeita Leani explanou que participou de uma reunião onde foi discutida a importação de leite, que está 21 

prejudicando muito os produtores brasileiros, principalmente em nossa região que tem no leite uma grande 22 

fonte de renda. Prefeita Leani relata que, naquela ocasião, solicitaram que o Governo Federal dispense 23 

atenção especial para este problema, com medidas para conter o grande volume de importação e o 24 

aumento da fiscalização. 3 - Prévia do Movimento Econômico 2022 – retorno do ICMS para 2024: 25 

Vanderlei Picinini – Secretário Executivo e a Senhora Renate Moser Faccin – Técnica Tributária da 26 

Amauc, apresentaram a tabela provisória do Índice de Participação dos Municípios no produto de 27 

arrecadação do ICMS – IPM, ano base 2021/2022 para índice 2024, comparativa entre Estado e 28 

municípios. Constata-se na observação dos números que o Estado de SC cresceu 20,39% e os municípios 29 

da Amauc 21,34%. Salientaram que os prefeitos devem ter cautela, pois o crescimento da receita 30 

observada no comparatido dos anos de 2020 para 2021 e de 2021 para 2022 não se repetiu em 2023 e não 31 

há previsão para que ocorra novamente em 2024, desta forma é importante monitorar a situação financeira 32 
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e o fluxo de caixa dos Municípios. De modo geral o crescimento da Amauc no ano de 2022 (base do 33 

ICMS para 2024) foi superior ao Estado o que representa que a Região cresceu, fato não constatado nos 34 

anos anteriores. 4 - Resultado do Processo de Seleção da Amauc e Reestruturação do Setor de 35 

Engenharia: o Secretário Executivo repassou o resultado do Processo Seletivo 1/2023 da Amauc, 36 

realizado para os cargos de Auxiliar de Escritório, Engenheiro Civil e Assessor de Comunicação. Relatou 37 

sobre a situação referente ao valor do salário para o cargo de Engenheiro Civil, pois o valor que a Amauc 38 

paga aos profissionais não é o piso da categoria. Nesse sentido o CREA (Conselho Regional de 39 

Engenharia e Agronomia) ingressou com uma ação liminar junto à Justiça Federal para que a AMAUC 40 

suspendesse o processo de seleção. A Justiça Federal não concedeu liminar, porém o Processo Seletivo 41 

seguiu e a Amauc tem que se manifestar. Foi relatado consulta ao Jurídico da Fecam e ao Jurídico que está 42 

auxiliando a Amauc também relataram que para os Municípios essa situação do Piso Salarial não se 43 

aplica, porém, a Amauc é entidade privada e tem a obrigação de aplicar o piso. Após ampla discussão 44 

ficou definido que a contratação será feita com o valor do piso da categoria e os demais funcionários que 45 

ocupam o cargo, Vanessa, Edilson e Guttemberg, também terão seus salários alinhados ao piso. Diante 46 

deste contexto, espera-se substancial melhora no fluxo e nos trabalhos, pois há muitas reclamações. O 47 

setor terá que desempenhar a contento suas funções e, no início de 2024 será analisada novamente esta 48 

situação e, caso não seja demonstrado resultados positivos, serão estudadas outras medidas. 5 - Formação 49 

de Colegiado dos Prefeitos e Prefeitas da Amauc: Presidente Vanderlei explanou a proposta de 50 

formação do colegiado dos Prefeitos e Prefeitas, como um espaço de conversação sobre o dia a dia, as 51 

dificuldades e troca de experiências relacionadas ao cargo e também de confraternização. A ideia foi 52 

aprovada por todos e ficou combinado que será itinerante. O primeiro encontro será em Seara, organizado 53 

pelo Prefeito Canale. 6 - Jogos de Integração dos Servidores - JISA – sugestão de data: 11 de 54 

novembro/2023 - Local a ser definido: Vanderlei – Secretário Executivo explanou sobre a realização do 55 

Jisa, tendo em vista que alguns dos atuais Prefeitos não participaram da época em que era realizado. Falou 56 

sobre as despesas que os municípios vão ter como alimentação, inscrição e deslocamento da delegação. 57 

Explanou que a realização do Jisa tem sido discutida no Colegiado de Esportes e todos aprovaram a ideia 58 

de retomar a realização deste evento, pois se torna um momento de confraternização e de prática de 59 

esporte voltado aos servidores. A data escolhida é 11 de novembro e alguns já colocaram o município 60 

como possível sede: Ipumirim, Ipira e Peritiba. Definiu-se que os Prefeitos vão conversar entre si e com 61 

suas equipes de esporte para definir em qual município será o Jisa. 7 – Reunião sobre Nota Produtor 62 

Rural Eletrônica: no dia 24 de agosto, na Sala de Reuniões da Amauc, com a presença do Senhor Edu 63 

Oscar Santos Filho, Supervisor de Convênios da SEF/DIAT/COGAT, no período da manhã, com o 64 
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objetivo de esclarecer dúvidas sobre a nota de produtor eletrônica e convênios com o Estado. Os Prefeitos 65 

e Prefeitas foram convidados a participarem e incentivar a participação dos responsáveis pelas Unidades 66 

Conveniadas, Secretários Municipais de Agricultura e de Administração. 8 –Informes de Eventos 67 

Regionais e Estaduais: 8.1 - Conferência Regional de Cultura – 5 de setembro/2023: evento organizado 68 

pelo Colegiado de Cultura. 8.2 - Seminário de Climatologia e Defesa Civil – 8 de setembro/2023, no 69 

Espaço Cultural da Expo Concórdia 2023: Vanderlei passou a programação deste seminário que está 70 

sendo organizado pela Amauc, pelo Colegiado de Proteção e Defesa Civil, com apoio da Epagri e do 71 

Cenad, que indicaram dois palestrantes. Está confirmado a participação do climatologista Leandro 72 

Puchalski. Foi informado que os Coordenadores de Defesa Civil dos municípios são responsáveis pela 73 

divulgação nos municípios. 8.3 - Conferência Regional da Pessoa com Deficiência – 14 de setembro/2023: 74 

evento organizado pelo Colegiado de Assistência Social. 8.4 - COMAC – Fecam – Florianópolis – 27 a 29 75 

de setembro/2023: Congresso de Municípios, Associações e Consórcios de Santa Catarina, organizado 76 

pela Fecam e parceiros, tendo como local a Arena Opus – São José. 8.5 - Jogos de Integração dos Idosos – 77 

JIIDOS – 7 de outubro/2023, em Concórdia. 8.6 - Expressão Cultural da 3ª Idade: evento cultural de 78 

dança, música, poesia e outras formas de expressão cultural, voltado à terceira idade. Será no Município 79 

de Arabutã, no dia 17 de novembro/2023. 9 - Espaço para entidades: 9.1 - HJ 2023: Aline Hörn e 80 

Daiane Braga Ramos, organizadoras do evento HJ 2023, em sua 8ª edição, que se realizará de 28 a 30 de 81 

setembro/2023, divulgaram o evento, especialmente para o 1º Simpósio Sulbrasileiro de Inovação na 82 

Gestão Publica, voltado para lideranças do poder público.  Explanaram que os municípios podem 83 

inscrever experiências exitosas a serem apresentadas e que cada município tem 1 ingresso em gratuidade 84 

que poderá ser utilizado pelo Prefeito/Prefeito ao direcionado a outra pessoa. Foi informado que na mesma 85 

data a Fecam está organizando o Comac, evento exclusivamente voltado para os municípios, associações e 86 

consórcios públicos, em São José. Informaram o número de seus contatos para que os Prefeitos e Prefeitas 87 

interessados possam se manifestar e combinar detalhamento desta ação. 9.2 - Águas do Alto Uruguai 88 

Convention Bureau: Senhor Altir Göedert representou a entidade na explanação dos trabalhos 89 

desenvolvidos visando fomentar o turismo na região. Destacou os projetos em andamento como a Copa 90 

Galo, Rota Luterana, IGR Alto Uruguai Catarinense. 10 – Assuntos Gerais: 10.1 – Reunião com 91 

Secretária de Estado da Saúde - Carmem Zanotto: Senhor Marlon Candeia, Diretor Executivo do CIS 92 

Amauc, informou que existem tratativas para vinda da Carmem Zanotto para a região em Concórdia, 93 

tendo em vista os diversos problemas com a gestão da área da saúde enfrentados pelos municípios. Os 94 

Prefeitos manifestaram preocupação com o Hospital São Francisco em relação ao extra teto, conforme 95 

conversas já mantidas com o Prefeito de Concórdia – Rogério Pacheco. Marlon indicou que este o 96 
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principal assunto a ser tratado nessa reunião. 10.2 – V Seminário Estadual Setembro Verde: Sr. Gilson 97 

Conta – Prefeito em exercício do município de Ipumirim, convidou a todos para este evento que se 98 

realizará no dia 22 de setembro/2023, em Ipumirim, em parceria com a Alesc. Distribuiu o folder e 99 

destacou a importância da programação. 10.3 – Orçamento 2024: Senhor Vanderlei informou que está 100 

trabalhando no orçamento para 2024, e, a princípio, será acrescido na contribuição da Amauc somente o 101 

índice da inflação. Logo que tiver o material pronto vai repassar aos Contadores. 10.4 – Curso sobre 102 

Vedações no período eleitoral: O Secretário Executivo consultou do interesse dos Prefeitos e Prefeitas 103 

em curso na área de vedações. Todos se mostraram interessados, sugerirem abordagens e que seja 104 

extensivo aos servidores ligados ao tema. Desta forma a Amauc vai organizar este curso ainda para este 105 

ano. Sendo o que havia a ser tratado, o Presidente Vanderlei Canci, deu por encerrada a assembleia e, para 106 

constar, solicitou a mim ______________________________Vanderlei Roberto Picinini – Secretário 107 

Executivo, lavrar esta ata que, após lida e aprovada, será assinada por quem de direito. 108 
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